

Primer Jornada de Voluntariado de la Unión Vial Camino del Pacífico

• En la Unión Vial Camino del Pacífico generamos impacto social en las comunidades brindando apoyo a los sectores más vulnerables que hacen parte del área de influencia del proyecto.

Buenaventura, marzo de 2023. Cumpliendo fielmente a la misión de aportar un granito de arena por los niños y el futuro de nuestra pacífico colombiano, colaboradores de la concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, participaron de la primera jornada de voluntariado organizado por la Fundación Sacyr y el área de Gestión Social del proyecto (Buenaventura-Loboguerrero-Buga).

Fueron 20 minutos desde la zona urbana de buenaventura hasta el lugar donde nuestros colaboradores, músicos y jóvenes de la organización "Seamos Útiles" quienes se unieron al voluntariado, iniciaron su misión, embarcándose en chalupas o botes de agua dulce, que durante 1 hora y 20 minutos río adentro, se acercaron a la Institución Educativa Silvano Caicedo Girón de la comunidad de José de Anchicayá, perteneciente al Distrito de Buenaventura. (Departamento del Valle del Cauca).

Allí, pese al clima opaco, 100 niños de diferentes grados de la institución educativa esperaban una visita que les alegraría e iluminaría su día. La jornada inició con la respectiva presentación, entablando un diálogo con todos ellos sobre la importancia de la educación y como con disciplina y esfuerzo podrían hacer sus sueños realidad. Muchos compartieron que querían ser cuando fueran grandes: Se encontraron futuras maestras, soldados del ejército, policías, médicos, ingenieras, todos con el único objetivo de volver a ayudar a sus familias y a la comunidad de San José de Anchicayá.

El voluntariado continuó con dinámicas que relacionaban la importancia del trabajo en equipo, el saber escuchar y el respeto por las ideas del otro realizada por la organización juvenil "Seamos Útiles". En el intermedio se compartió de un refrescante refrigerio que los motivó para terminar con una actividad lúdica gracias a un grupo musical con instrumentos autóctonos del pacífico colombiano como lo es la marimba de chonta, el guasá, el conuco y el tambor que sonaron para que los niños bailaran sus ritmos y canciones tradicionales que ya conocían de memoria. Disfrutaron, bailaron y cantaron rectificando su cultura y ancestralidad a través de su género musical.





Para finalizar la jornada educativa, pedagógica y cultural, fueron entregados 100 kits escolares, que representa un apoyo para la continuidad de su proceso educativo, generando momentos de esperanza, cuando muchas veces estos niños, no tienen la facilidad de acceder a implementos para el desarrollo de sus actividades educativas.

En la Unión Vial Camino del Pacífico, estamos convencidos que sumamos valor al compartir espacios de felicidad, crecimiento y diálogo con niños se sectores apartados, inculcando que el estudio es la mejor herramienta para crecer y hacer sus sueños realidad. Nuestro aporte, pese a ser poco, aporta a desaparecer la dureza que a veces ensombrece sus realidades. ¡Sumamos valor y lo hacemos con amor y con el corazón!

#VamosMásAllá